



DEBERÁ PAGAR EL GOBIERNO FEDERAL

La Suprema Corte de Justicia de la Nación determinó que los inmuebles propiedad de los gobiernos federal, estatal y municipal, deberán pagar por el **servicio de agua**

Niegan amparo a la SHCP y al SAT; pretendían no pagar el **servicio** del líquido

Avala la SCJN el cobro de **agua a inmuebles federales**

El artículo 15 sólo exenta del pago del impuesto predial a las dependencias

YVONNE REYES CAMPOS

Con el argumento de que el consumo del **agua** representa un costo muy alto para el Estado mexicano, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó que los inmuebles propiedad de los gobiernos federal, estatal y municipal, deberán pagar por el **servicio** del vital líquido.

De esta forma, el máximo tribunal negó otorgar amparo a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y al **Servicio** de Administración Tributaria (SAT), que pretendían no pagar el **servicio** de **agua** y **alcantarillado** que les brindan los municipios de Guadalupe, Nuevo León, y Culiacán, Sinaloa.

Los ministros precisaron que en el artículo 15 de la Constitución sólo se exenta a los inmuebles del Gobierno Federal del pago del impuesto predial, pero no por el **servicio** de **agua potable**.

Sin embargo, la votación estuvo dividida y marcada por los enfrentamientos verbales entre los ministros Genaro Góngora Pimentel y Sergio Aguirre Anguiano.

Durante la sesión, la SCJN estableció

las bases que servirán para proteger a los municipios y garantizar que pueden cobrar el **servicio** de **agua potable** y de **alcantarillado** que le brinden a las dependencias del Gobierno Federal.

El ministro Genaro Góngora manifestó que no existe ninguna justificación para exentar del pago de **agua** a los inmuebles que son propiedad del gobierno.

“Esto representa un gasto muy importante para el Estado mexicano, al que pienso deben contribuir quienes se benefician del vital líquido”, indicó. ③

W Esto representa un gasto muy importante para el Estado mexicano, al que pienso que deben contribuir quienes se benefician del vital líquido en cantidades superiores a las necesarias para la subsistencia”

Genaro Góngora
Ministro de la SCJN



Fecha 17.06.2009	Sección Nacional	Página pp/3
----------------------------	----------------------------	-----------------------

